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今週の教室は 

 

 ５日（水）は欠席者０人。本当にうれしいことです。心と体の健康をつくっ

てくださっている全家庭に感謝です。９月も暑さが心配されます。６日（木）

の暑さ指数を計測してみると、11時 30分頃で注意レベルでした。（指標は「ほぼ

安全」「注意」「警戒」「厳重警戒」「運動中止」の５段階）暑さ指数（WBGT）は、人体の

熱収支に与える影響の大きい ①湿度、 ②日射・輻射(ふくしゃ)など周辺の熱

環境、 ③気温の３つを取り入れた指標で表されるものです。参考までに気温も

調べると１階教室が 29度、２・３階教室では 28～30度でした。 

岡崎市は普通教室・特別教室にエアコンが付くことになりました。本市は、

小中学校が 67校もあるなかで設置の決定は、大変ありがたいことです。 

気象庁の将来予測（約 60～80年後）で、平均気温も最高気温も現在より４度

以上高くなるといった資料を見つけました。このことを始業式に子供に紹介し

ました。この通りになるかわかりませんが、わたしたちは子供の安全を考える

とともに、60～80年後を生きる子供たちには、自分の健康を守る力と、この現

象をどう考え、どう対応していくのか考える力をつけたいと思います。 

 

いつもと少し違った風景 －部活動の時間－ 

 

今年の部活動の風景が、いつもの９月

と少し違います。この時期は、陸上部と

そのほかの部活動が共存します。今年の

陸上部以外は、６年生がまだそれぞれの

場所でバリバリ練習しているからです。

いつもなら、新チームの少しかわいらし

い５年生が中心になって基礎的な練習

をしている頃。今年は、運動場・体育館

で気合の入った声が響いています。 

陸上部は明日市民陸上大会。今年会場が特別で豊田会場です。（（仮称）龍北

総合運動公園」再整備のため）そして、大会日程変更となった球技大会のうち、

バレーボール部は、１日目会場が本校になりました、今年は記憶に残る年です。

ちゅうぶっ子の躍動を期待。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

学生支援員（学生ボランティア）・教育実習生が本校に来ます 

 

岡崎市教育委員会は、市内の大学に通う学生及び大学院生の中で、将来教職及び臨

床心理士を目指す者を学習支援員として学校に派遣する制度をもっています。大学側

でも、学校でボランティアをすることで単位としているところがあり、大学から教育

委員会・学校に学生受け入れを依頼しています。これまで本校にも、この制度でボラ

ンティア・教育実習をした学生たちが何人かいました。本校で実習した人たちのほと

んどが、教育に関係する仕事についています。 

この 9月から学生支援員として実習する学生さんが２人います。また、教育実習生

が１０月１日（月）～２７日（土）の時期、また、１１月中下旬あたり２週間の２回

の時期に分かれて実習する予定です。御承知ください。 

（参加日や参加期間は、学生によって様々です。） 

今週４日（火）避難所開設。六ツ美中部小学校。 
 

大変強力な台風２１号が、４日（火）に上陸しました。大阪・近畿付近を通過する

ことが予想されたため、学校は岡崎市内全部臨時休校となりました。ここ数年では珍

しいことです。そして、本校が避難所となりました。（実際の避難者は０でした） 

この日は、南からの風が非常に強く、南舎本館はサッシの下の隙間から水が吹き込

むほどの雨風の強さでした。これまでに台風等に被災された方々の恐怖や悲哀がよく

わかります。台風、６日北海道地震で被害にあわれた方々の御心労をお察しします。 

写真は、午後１時頃の避難所（本校体育館・市の避難所開設員さん）と３時３０分

頃の風で吹き飛ばされそうになっていた木（中学校との間）の写真です。避難所開設

のために、職員は急きょ３階理科室から体育館へテレビやテレビ台を運び、テレビが

映るように配線を確認・設置しました。その他、全教室・廊下の雨水処理・対策など

大忙しでした。市の避難所開設員の方もずっと体育館で受入準備されていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


